

ここが大好き



【学校教育目標】
夢にむかって 今 キラリ
-なかよく・かしこく・すこやかに-
令和6年4月12日
大仙市立南外小学校

「あっぱれ学年」が仲間入りしました 令和6年度 入学式

9日（火）、令和6年度の入学式が行われました。前日まで5年生や6年生が飾り付けた教室へ、少し緊張した面持ちで入ってきた1年生でしたが、友達の顔を見つけると、笑顔がはじけ、すぐに明るい表情に変わりました。在校生や保護者の皆さまの温かい拍手に包まれながら花のアーチをくぐる姿も、これから毎日の小学校生活に胸をふくらませている様子で、キラキラと輝いていました。そして、担任に名前を呼ばれた時には、元気に返事をしていました。

9名の新入生の、本校での6年間が実り多きものになりますよう、教職員全員が力を合わせて子どもたちの成長を支えてまいります。

ようこそ南外小学校へ！



小学校生活の第一歩



在校生を前に…



緊張の表情も



返事はバッチャリ



お辞儀もできました



お話を聞き方も立派



見守る保護者



喜びもひとしお



2年生 歓迎のダンス



4年生からはレイ



6年生からのエール



明日から元気に！

